

le Parisien

ÉCONOMIE

EN BREF

75 PARIS

Un agent immobilier récompensé

Le groupe immobilier Patrice Besse, spécialisé dans la vente d'édifices de caractère, va recevoir de l'Unesco la Reconnaissance internationale pour la sauvegarde du patrimoine culturel et architectural, le 28 mars. C'est la première fois que ce prix est remis en France. Il récompensera le réseau, qui dispose de deux agences à Paris (l'une rue Chomel dans le VII^e arrondissement et l'autre sur l'île Saint-Louis) pour son action en faveur de la mise en valeur du patrimoine historique.

www.patrice-besse.com